

## ① 国内・海外へさらに積極展開

当社グループは、国内・海外の双方に積極的に事業展開を進めています。

**九州に懸架ばね新会社を稼働開始**

2014年、福岡県刈田町に新設することを発表したニッパツ九州が、2015年4月に地鎮祭を行い、その後、工場建設を進めてきました。工事は順調に進み、今春から稼働を開始しました。



神事式で行われたニッパツ九州の地鎮祭

**重慶日発が創立記念式典**

2015年6月、重慶日発が創立記念式典を開催しました。同社は2003年に中国でのシート縫製拠点として設立された深圳日発機電製造を重慶市に移管したことにより、新会社となったものです。同年2月から新会社としてスタートしました。



重慶日発の開所式

**カンボジアニッパツが地鎮祭**

2015年7月、タイニッパツの子会社として設立したカンボジアニッパツの地鎮祭を行いました。タイニッパツ関係者のほか、地元の関係者などが出席しました。建屋の建設が開始され、2016年の稼働に向けて準備を進めています。

**ササヤマと資本提携**

当社は、シート部品の金型製造を行う株式会社ササヤマと資本提携しました。安定した金型調達体制を確立し、お客様に高品質・低コストの製品を安定供給する目的で出資したものです。2015年7月、鳥取県知事公邸で、調印式と記者会見が行われました。

**群馬、新ウレタン工場の地鎮祭**

2015年9月、群馬工場の新ウレタン棟の地鎮祭を行いました。さらなる生産性向上を図るものです。2016年6月から稼働開始しました。

**ホリキリが創立80周年**

自動車用板ばねなどを生産するグループ会社のホリキリが2015年10月、創立80周年を迎えました。主要な取引先への挨拶を行いました。

**NHKインターが本社オフィスを移転**

米国の地域本社であるNHKインターナショナルが本社オフィスを移転しました。北米事業の拡大に伴い、広いオフィスに移転したものです。2015年10月から新事務所での業務を開始しました。

**ニッパツハンガリーで梁上式**

2015年10月、ニッパツハンガリーで、新工場建設の梁上式を行いました。当社関係者のほか地域の方々を招きました。テレビ局も取材に訪れ、副大臣のインタビューや梁が吊り上げられる様子が、夜のニュースで放映されました。同社は現在、2017年下期の量産開始を目指して急ピッチで工事を進めています。



建設現場で行われた梁上式

当社はグループをあげて社会貢献活動を積極的に推進しています

## ②「ニッパツ三ツ沢球技場」継続と 「ニッパツ横浜FCシーガルズ」スタート

当社は「ニッパツ三ツ沢球技場」のネーミングライツを、2016年から新たに5年間、契約を継続しました。また今シーズンから、女子サッカーなでしこリーグ2部の「横浜FCシーガルズ」とスポンサー契約を締結し、チーム名は「ニッパツ横浜FCシーガルズ」となりました。今後、同チームとは、様々な面で相互協力し、スポーツを通じた社会貢献活動を積極的に展開していきます。



活躍が期待される「ニッパツ横浜FCシーガルズ」の選手たち

## ③トップアスリート2名を雇用

当社は、陸上の三段跳のオリンピック強化選手の宮坂楓、女子サッカー「ニッパツ横浜FCシーガルズ」(前項に関連記事)に加入し、U-23の日本代表にも選ばれた大島瑞稀のトップアスリート2名を雇用しました。今後、2名を中心に、当社の知名度および企業イメージのさらなる向上を目指します。



宮坂楓



大島瑞稀

## 各地で様々な地域貢献

当社グループは、各地で、その地域に応じた貢献活動を行っています。滋賀工場では、1年2回、障害者福祉施設「さわらび作業所」で、所内の清掃活動を行っています。

また当社本社のある横浜事業所では、昨年に続き、休日を利用して、当社がネーミングライツを契約する「ニッパツ三ツ沢球技場」のある三ツ沢公園とその周辺の清掃活動を行いました。今回は、当社がスポンサーとなった女子サッカーなでしこリーグ2部の「ニッパツ横浜FCシーガルズ」(別途関連記事)の選手2名も一緒に参加し、当社従業員とともに清掃活動を行いました。同チームとは今後も、情報交換しながら、地元・横浜を中心として、積極的に地域貢献活動を進めていく予定です。その他の地域でも、環境美化活動を中心に、地元の行政やNPO法人などと連携し、地域に根ざした活動を展開しています。



滋賀工場：障害者福祉施設を清掃



横浜事業所：「ニッパツ横浜FCシーガルズ」の選手を交えて清掃活動

## 横浜マラソンでボランティア

2016年3月に開催された「横浜マラソン2016」で、当社とグループ会社の従業員が、昨年に続きボランティア参加しました。当社グループは給水所1カ所を担当し、飲み物や軽食を手渡し、選手を激励しました。市民参加型のイベントとして、定着しつつあり、今後も継続していく予定です。



参加ランナーに声援を送りながら飲み物や軽食を手渡した

## NHKインターとNASCO、リトルリーグ支援

2015年8月、米国ペンシルバニア州で、少年野球のリトルリーグ世界大会が開催され、NASCOのあるボーリンググリーン市のチームが代表として出場しました。これにNHKインターナショナルとNASCOが支援しました。これからも継続して地元へ貢献していきます。



リトルリーグ地元チームの代表がNASCOに来社し、お礼とともに感謝状をいただいた